



Les cigarettiers admettent qu'ils vendent des produits dangereux

Rubrique : actualités - Date : jeudi 23 septembre 2004

L'AFP, le Parisien et le Figaro économie soulignent que « les géants du tabac admettent qu'ils vendent des produits dangereux ».

L'AFP rapporte qu'au deuxième jour du procès les avocats des cinq groupes poursuivis ont déclaré que les entreprises ne cherchent plus à cacher le fait que les cigarettes sont « un produit dangereux » estimant qu'elles doivent être jugées sur leur comportement actuel. L'agence précise que le gouvernement accuse ces entreprises d'avoir caché pendant des années les preuves de l'existence de risques du tabac, d'avoir délibérément ciblé les jeunes pour fabriquer des fumeurs à vie et d'avoir menti en suggérant la sûreté relative des cigarettes « light ». L'avocat du gouvernement a énuméré 145 accusations spécifiques, blâmant entre autre cette industrie d'avoir « causé du tort à la jeunesse américaine ». Le Figaro économie et le Parisien en brève reprennent la dépêche